

Mach mit – Aktion Lichterfenster

Ab 01. Dezember 2021 kannst du dein Fenster zum Leuchten bringen!

Die Kinderhäuser der Stadt Dorfen freuen sich dieses Jahr über zahlreiche beleuchtete Fenster.

Dazu hängt man Laternen oder Lichterketten an ein Fenster, das am besten zur Straße hinzeigt.

Bei einem Abendspaziergang in der Adventszeit können Große und Kleine die tollen Fenster erkunden und bestaunen.

Im Sinne der stillen Adventszeit möchten wir gemeinsam Licht ins Dunkle bringen und die Straßen zum Strahlen bringen!

Wir wünschen allen eine besinnliche Adventszeit!

